



L'atelier de Joseph, qu'observe Jésus.

En attendant que les diverses scènes soient restaurées, le *Comité culturel Saint-Remacle de Verviers* et les musées communaux, en collaboration avec les Ateliers du prince, ont programmé une exposition de crèches, la projection de films et des activités autour de ce Bethléem. Elles ont lieu depuis le 24 et se poursuivront jusqu'au 30 décembre, de 14 à 16 heures en l'église Saint-Remacle.

Sur grand écran

Chaque après-midi, le film du Bethléem est diffusé sur grand écran plusieurs fois, en alternance avec un diaporama réalisé par le musée. On découvrira ainsi ce qui est arrivé au Bethléem ces dernières années : le film réalisé en 2020 suite au Covid, les inondations, le sauvetage, le suivi de la restauration actuelle....